
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

Interrogazione su parere Soprintendenza  

alla prevista manutenzione stradale di via Pietro Micca. 

 

 

Premesso che  

- durante la presentazione del primo Programma Triennale delle Opere Pubbliche di questa 

amministrazione (sia nella seduta della III Commissione Consiliare che nella sessione del Consiglio 

Comunale) l’Assessore ai lavori pubblici ha illustrato la voce relativa al “Rifacimento strade 

comunali” indicando come principale intervento quello relativo all’asfaltatura di via Pietro Micca; 

- l’inserimento di un lavoro nell’elenco annuale è subordinato alla previa approvazione almeno di 

uno studio di fattibilità, il cui elaborato è stato redatto dal settore stradale; 

- la Soprintendenza ai Beni Architettonici e Paesaggistici del Piemonte, consultata successivamente 

alla programmazione dell’opera, ha espresso parere negativo; 

- la stampa locale ha riportato una dichiarazione del Sindaco in cui singolarmente esprime una certa 

consonanza con il giudizio contrario formulato dalla Soprintendenza; 

 

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco e l’Assessore competente al fine di  

 

conoscere i motivi per cui 

• la Soprintendenza non sia stata consultata prima della redazione dello studio da parte del 

settore stradale così da evitare ai funzionari un infruttuoso dispendio di energie e sottrazione di 

tempo da dedicare ad altri lavori oltre ad un inevitabile slittamento nella realizzazione 

dell’intervento; 

• il Programma delle OO.PP. così come approvato contenga un’opera non realizzabile con le 

caratteristiche previste  (facendo perciò sorgere la preoccupazione che, se  per altre potessero  

insorgere problemi diversi, questo documento presenterebbe gravi deficit tecnici ed 

economici). 

 

 

Si richiede risposta orale in Consiglio Comunale. 

Il Gruppo Consiliare 

 

Biella, 12 febbraio 2020 
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